

* der Verlauf der Dinge:

positionen:

(Stand: 991201)

nun bleibt BvBs konzept abzuwarten und inwieweit es sich in unsere struktur einbinden läßt.

offenkundig & unwidersprochen ist die zukünftige orientierung unsere fakultät in richtung "internationalität" – und wie geht das?

wie das geht, oder gehen sollte überlegt die studienkommission. in ihr sind die kurien 3:3:3 verteilt, wodurch der studentischen meinung durchaus gewicht zufällt. nur fehlt der diskurs der studienplanreform auf breiter studentischer basis um unsere standpunkte (& vor allem wie das geht) einzubringen und zu verwirklichen. hierbei wäre die erfahrung unserer auslanderproben kommittionen äußerst wünschenswert.

unter den professoren gibt es zwar ganz nette "einzelprojekte" aber die vom fakultätskollegium & rektor eingeforderte beschleunigung der studienplanreform findet nicht statt.

schade, schade - nicht nur, daß es verabsäumt wird die internationalisierung mit aller kraft voranzutreiben so wird auch eine inhaltliche reform sowie eine aufwertung des architekturstandortes grau verabsäumt. die zeit heilt alle wunden sagen nur die schnecke.

Florian Lontschar

Angelina Morhart

PS. möglichkeit zu updates & meinungsäußerung:

neue sprechstunde: Mi 13:00 – 14:00, lessingstraße 27, 1. Stock

flontsch@sbox.tu-graz.ac.at

http://oeh.tu-graz.ac.at/arch/almanach

und die gute neue analoge anschlagentafel rechbauerstraße eg gegenüber lift.